

Dorfmusik Bachenbülach

30. Blasmusik-Sunntig der Dorfmusik Bachenbülach

Sonntag 2. März 2025 in der Mehrzweckhalle Bachenbülach

Manchmal haben auch Bierideen Bestand. Was einst nach einer Musikprobe angestossen wurde und etwa für fünf Jahre geplant war, feierte am Sonntag sein 30-jähriges Jubiläum. Der Blasmusik-Sunntig der Dorfmusik hat sich bewährt, das zeigte sich auch am bis zum letzten Platz gefüllten Saal. Zu diesem Jubiläum lud die dmbb für einmal nur eine Gastkapelle ein.

Punkt 11.30 Uhr eröffneten die Dorfmusikanten das Konzert mit einer bunten Mischung böhmischer Blasmusik. Der grosse Applaus zeugte von der Begeisterung der Besucher/-innen. Mit der Zugabe, dem Geburtstagsmarsch von Ernst Mosch, erfreuten sich die Gastgeber gleich selbst zum 30-jährigen Jubiläum. Die gute Küche und der speditiv Service trug viel zur guten Laune der Zuhörer/-innen bei. Herzlichen Dank all den Helfer/-innen in der Küche, am Kuchenbuffet und im Service.

Nun stand die Bühne offen für unsere Gastformation FIHUSPA aus der Ostschweiz. Musik verbindet und so vereinten sich die Bläser aus «Mostindien» mit den Zuhörern aus dem Zürcher Unterland. Es waren fulminante Darbietungen, musikalische Höhepunkte und eine Fülle von schöner Blasmusik wie man sie sich nur wünschen konnte. Alte bekannte Melodien wie die Amselpolka, Solis von Klarinetten und Posaunen, aber auch Neukompositionen wechselten sich ab und erfüllten mit viel Freude und gezielter Gestik den Saal. Die FIHUSPA oder die «fidelen Humpa-Spatzen» wie man sie auch nennt, brachten die Mehrzweckhalle zum Beben. Neben einer neuen, für die FIHUSPA komponierten Polka von Very Rickenbacher aus Küsnacht am Rigi, wurde auch der Marsch «am Blasmusik-sunntig» unseres Dirigenten Willy Rodel uraufgeführt. Mit unserer Gastkapelle, die über 3 Stunden ihr musikalisches Können präsentierte, hat die dmbb sicher einen grossen Erfolg erzielt. Die traditionelle Blasmusik ist immer noch sehr beliebt, davon zeugte auch der grossartige Applaus für beide Kapellen.

Am Schluss standen alle Gäste im Saal und erreichten so noch weitere Zugaben.

Die Dorfmusik möchte sich bei den Zuhörer/-innen herzlich bedanken. Dank gilt aber auch der FIHUSPA, den eigenen Musikanten/-innen der Dorfmusik Bachenbülach und den Helfer/-innen im Saal. Freuen wir uns heute schon auf die 31. Ausgabe des Blasmusik-Sunntig, im März des kommenden Jahres.

Agenda

Unsere nächsten Konzerte/Anlässe
 Sonntag, 15. Juni 2025, 14.00 Uhr
 Alterszentrum Baumgarten, Bachenbülach
 Dienstag, 17. Juni 2025, 19.00 Uhr
 Landgasthof Fähre, Zwidlen
 Dienstag, 1. Juli 2025, 19.00 Uhr
 Landgasthof Camping, Wagenhausen

Weitere Details zu gegebener Zeit auf unserer Homepage: www.dm-bb.ch

Dorfmusik Bachenbülach



Frauenriege

Frauenriege

Ort: Turnhalle Schulhaus Halden
Zeit: jeweils donnerstags,
 19.45 – 20.45 Uhr
 (ausser während der Schulferien)

Turnen für Seniorinnen

Ort: Mehrzweckhalle Bachenbülach
Zeit: jeweils montags,
 14.00 – 15.00 Uhr
 (ausser während der Schulferien)

Kontaktperson: Tatjana Dostal
 Lachenstrasse 56, 8184 Bachenbülach
 Telefon 079 422 71 84,
 E-Mail tatjana.dostal@gmx.ch